
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 16 de diciembre de 2019, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de 
Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Martín Randall, Eliana Budelli. 

Se aprueba la solicitud de licencia de Alejandro Romanelli, Facundo Benavides.

En ausencia del Secretario Alejandro Romanelli, se designa como secretario de la reunión
a Matías Valdés.

Previos: Se aprueba la solicitud de afiliación de Rodrigo Alonso Suárez.

0) Gestión.

a) Aprobación del Acta del 2/12. Se pospone (5/5).

b) Control de las resoluciones de la directiva y puntos postergados: 

i. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.

ii. Indices de la actividad académica de FING.

1) Internos

a) Espacio de recreación diciembre y febrero 2019. 
El Consejo Federal de ADUR resolvió proponer a la CPP que la UdelaR subvencione los 
Espacio de Recreación con dineros no ejecutados del 2019. Para ello, ADFI elaboró un 
pequeño presupuesto que incluye la contratación de Homoludens y la compra de 
materiales para equipar las salas que la Facultad dispuso (y dispondrá) con tales fines. La
UdelaR transferirá $ 294.176 a la Facultad de Ingeniería de acuerdo al siguiente detalle. 

La Facultad de Ingeniería propone a ADFI firmar un acuerdo a efectos de que sea la 
Asociación la que realice el contrato del servicio y la compra de materiales de acuerdo al 
siguiente detalle (incluido en la descripción de la transferencia de dineros):
Homoludens Diciembre 2019: $ 58.000
Homoludens Febrero 2020: $ 180.000
Materiales para Salas: $ 56.176

Se aprueba que Sandra Kahan firme el acuerdo que se adjunta, en representación de la 
Asociación de Docentes de la Facultad de Ingeniería (ADFI) (5/5).

Se encomienda a Eliana Budelli y Ana Inés Torres la compra de los materiales para 
equipar las salas. (5/5). 



b) Asamblea General Ordinaria
La Asamblea se levantó en cuarto intermedio hasta el miércoles 12/02/2020 con el 
objetivo de seguir discutiendo los temas del orden del día.

c) Próxima Reunión de Directiva: lunes 3 de febrero de 2020, hora 13.

d) Licencia de la Secretaria Cecilia Tellechea: desde el 24 de diciembre de 2019 al 30
de enero de 2020.

2) Consejo Federal de ADUR.
Se destacan los siguientes puntos: 

5. Descuentos docentes Fac. Psicología
El Rector Rodrigo Arim ha manifestado (en conversaciones que ha mantenido con 
docentes de Psicología y ADUR) que el CDC ha resuelto que los descuentos por paro 
sean del 100% del sueldo. Se pone en tela de juicio que dicha resolución respete los 
derechos de los trabajadores a realizar huelga dado que, en ese caso, una de las 
reivindicaciones de los trabajadores es la posibilidad de negociar el monto y condiciones 
del descuento. 

6. POMLP- Ppta. Adquisición ex edificio INOT.
Se manifiesta acuerdo con la propuesta.

8. Planteo ISEF y Nutrición.
Hacer viable la resolución del punto acompañando con el voto de ADFI el de aquellos 
centros que se han manifestado a favor de la propuesta de aumentar el número de horas 
de Asistentes Academicos en ambos servicios centralizados y darles la posibilidad de 
participar (con voz, sin voto) en el CDC.

Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal del 16/12/2019 (elaborado a 
posteriori por el Delegado de ADFI, Matías Valdés) 

(5) Descuentos Psicología: se informa sobre la reunión entre ADUR y el rector, en 
relación al paro activo mantenido por ADUR psicología a inicios de este año. Se resuelve 
solicitar al CDC una instancia de negociación bipartita para negociar los descuentos.

(6) Compra edificio ex INOT: dado que la mayoría de los centros no tenían postura sobre
el tema, se resuelve solicitar a los consejeros docentes retirarse de sala en caso de una 
votación. (Según informe posterior del CDC, la UdelaR resolvió comprar el edificio).

(7) Orden del día del CDC:

Partida de DT: hay unos 60 docentes en lista de espera para acceder al régimen de DT, y
se espera que se sumen unos 80 durante 2020. Dado que hasta enero de 2021 no habrá 
incremento presupuestal, se están analizando formas de financiar estos nuevos ingresos. 
En este sentido, y en base a una propuesta de rectorado, se resuelve apoyar en el CDC:



• habilitar a los docentes con DT próximos a cesar en el cargo, a acceder a un 
incentivo si lo hacen durante 2020. Esto liberaría recursos para nuevas DT.

• dar una discusión sobre otras posibles formas de financiamiento para la lista de 
espera de DT. 

• que en enero de 2020 se asigne un 70% de la partida anual de DT, en lugar del 
100% usual. Analizar la posibilidad de utilizar el restante 30% para financiar nuevos
ingresos a DT. Fijar como plazo para esta discusión abril de 2020. 

(Según informe posterior del CDC, se resolvió apoyar la propuesta).

(8) Planteo ISEF y Nutrición: solicitan tener voz en el CDC y aumentar sus horas de 
asistentes académicos. Se resuelve apoyar la solicitud, que será propuesta al CDC.


